



NOTA DE PRENSA

Madrid, 23 de mayo de 2016

## Francisco José García Cebrián y Luis Salar, premiados por SEFAC por su trayectoria en favor del desarrollo profesional de la farmacia comunitaria

- Farmacéuticos comunitarios desde hace más de tres décadas, atesoran una dilatada trayectoria profesional en la que se acumulan artículos de investigación, actividades docentes, cargos institucionales y otros reconocimientos.
- El premio, patrocinado por Cecofar, se entregará el sábado 28 de mayo en el acto de clausura del VII Congreso Nacional de Farmacéuticos Comunitarios, que SEFAC organiza en Zaragoza a partir del día 26.
- Desde su creación este premio ha reconocido el trabajo de destacadas figuras del sector farmacéutico como Carmen Peña, Francisco Martínez, Miguel Ángel Gastelurrutia, José Ibáñez, Flor Álvarez de Toledo, María José Faus y Marichu Rodríguez.

Los farmacéuticos comunitarios Francisco José García Cebrián y Luis Salar Ibáñez han sido reconocidos, de forma compartida, por la Junta Directiva de la Sociedad Española de Farmacia Familiar y Comunitaria (SEFAC) con el *Premio SEFAC a la trayectoria en favor del desarrollo profesional de la farmacia comunitaria*. Este galardón **tiene como objetivo reconocer la labor de aquellos profesionales que destacan por su trabajo para hacer progresar la labor sanitaria y asistencial de los farmacéuticos comunitarios**. El premio, que está patrocinado por Cecofar, se entregará durante la ceremonia de clausura del VII Congreso Nacional de Farmacéuticos Comunitarios, que SEFAC celebra en el Palacio de Congresos de Zaragoza del 26 al 28 de mayo ([www.congreso-sefac.org](http://www.congreso-sefac.org)) y que, como en ediciones anteriores, se convertirá en el punto de encuentro más relevante de la profesión farmacéutica.

La trayectoria de García Cebrián y Salar Ibáñez ha estado unida profesionalmente en numerosos proyectos e iniciativas de índole científica y profesional en las que han colaborado.

**Francisco José García Cebrián ejerce como farmacéutico comunitario desde 1976. Es también patrono de la Fundación Pharmaceutical Care y a lo largo de su trayectoria ha participado en distintos órganos de gobierno profesional.** Entre otros cargos, fue presidente y fundador de SEFAC Comunitat Valenciana, ocupó posiciones de relevancia en el Muy Ilustre Colegio Oficial

de Farmacéuticos de Valencia y fue miembro del Consejo Asesor en Drogodependencias de la Comunidad Valenciana y de la Comisión de Atención Farmacéutica de la Conselleria de Sanitat y Consum. Además de publicar artículos en prensa especializada, ha participado como ponente en decenas de cursos y congresos relacionados con el ámbito farmacéutico.

**Luis Salar Ibáñez, farmacéutico comunitario en Valencia desde 1980, es doctor en Farmacia por la Universidad Cardenal-Herrera, patrono de la Fundación Pharmaceutical Care, miembro del comité científico de SEFAC** y ha participado también en los comités científicos de los estudios *D-VALOR*. *El valor de la dispensación e I-VALOR*. *El valor de la indicación farmacéutica* (ambos son los mayores realizados en España en sus respectivos ámbitos). Además, es autor de numerosos artículos de investigación y ha recibido numerosos premios a lo largo de su dilatada trayectoria, entre los que destaca el premio *Joaquín Bonal* en 2005 y el otorgado por el periódico Correo Farmacéutico ese mismo año por la dirección del Programa Nacional de Antibióticos. Salar es actualmente vocal de SEFAC Comunitat Valenciana, donde anteriormente ocupó los cargos de secretario (2001-2005) y presidente (2005-2009).

Con este reconocimiento García Cebrián y Salar Ibáñez se suman a una lista de premiados en los que también están Carmen Peña, Francisco Martínez, Miguel Ángel Gastelurrutia, José Ibáñez, Flor Álvarez de Toledo, María José Faus y Marichu Rodríguez.

#### **Sobre SEFAC**

Constituida en marzo de 2001, la Sociedad Española de Farmacia Familiar y Comunitaria (SEFAC) es una asociación científica y profesional de ámbito nacional con 3.400 asociados y doce delegaciones que tiene como objetivo prioritario profundizar en la cartera de servicios asistenciales de la farmacia comunitaria y convertirse en interlocutor científico de referencia del farmacéutico comunitario con las distintas administraciones y con el resto de las profesiones sanitarias. Más información en [www.sefac.org](http://www.sefac.org).

#### **Sobre Cecofar**

Cecofar es una cooperativa de distribución farmacéutica con más de 85 años de historia. Como reza su misión, trabaja en beneficio de la salud y de la sociedad, mediante un servicio excelente a todas las farmacias. Su ámbito de distribución principal se extiende a las provincias de Badajoz, Burgos, Cádiz, Ceuta, Ciudad Real, Córdoba, Huelva, Jaén, Madrid, Málaga, Sevilla y Toledo. Más información en [www.cecifar.es](http://www.cecifar.es)

Para más información, contactar con Mario Vaillo en [mvaillo@sefac.org](mailto:mvaillo@sefac.org) o en los teléfonos 691 763 892 y 91 522 13 13 o con Javier Pulido en [jpulido@sefac.org](mailto:jpulido@sefac.org) o en los teléfonos 692 428 040 y 91 522 13 13.